

# Prime PEPA : l'insulte à notre valeur !

## LA PRIME PEPA

La prime PEPA est une prime qui a pour but de contrebalancer l'inflation qui a gravement impacté le pouvoir d'achat des fonctionnaires. Les fonctionnaires de l'état et de l'hospitalière ont tous touché cette prime dans sa totalité ; c'est à dire entre 800€ et 300€ en fonction des revenus.



## UN SYSTEME INJUSTE

Pour la fonction publique territoriale, c'est la collectivité qui a le pouvoir de décider d'octroyer ou non cette prime et surtout de choisir les montants alloués. La fédération CGT des services l'a dénoncé. Il est injuste que 2 millions d'agents territoriaux soient soumis au "bon vouloir" de leur employeur.



## PAS DE RECONNAISSANCE

Dans notre collectivité, sous la pression de la CGT qui a fait signer une pétition aux agents, nous avons obtenu le versement de cette prime. Cependant la collectivité a démontré son manque de considération envers ses agents en réduisant drastiquement le montant de la prime. Ils ont choisi de ne verser que de 200€ à 75€.



## LA CGT EN LUTTE

La CGT ne peut l'accepter. L'inflation ne fait aucune différence entre les fonctionnaires des 3 fonctions publiques. Les agents les moins rémunérés ont besoin de ces 800€. Les soi-disant difficultés financières de la collectivité ne justifient pas de nous verser des miettes.

- Inflation galopante ;
- gel du point d'indice ;
- difficultés pour finir le mois...

Cette prime est un symbole de la considération et de l'intérêt que nos élus nous portent. C'est aussi une façon de lutter contre l'injustice. D'autres collectivités de même taille, voire plus petites n'ont pas hésité à verser la totalité de la prime à leurs agents.



**ENSEMBLE RÉCLAMONS UNE RECONNAISSANCE  
À LA HAUTEUR DE NOTRE ENGAGEMENT !**